

La Compagnie des experts de justice de la cour d'appel de Poitiers

organise une formation le 23 septembre 2022
en visioconférence

LA GÉOTECHNIQUE AU SERVICE DE L'EXPERTISE

- ↻ 8h45 – 9h00 = Connexion (outil Zoom)
- ↻ 9h00 – 10h30 = Partie 1 => Qu'est-ce que la géotechnique ?
Les problématiques rencontrées lors d'une expertise
Le sapiteur géotechnicien : son rôle et son pilotage
- ↻ 10h30 – 10h50 = PAUSE
- ↻ 10h50 – 12h20 = Partie 2 => L'exploitation des informations disponibles :
Géoportail et Infoterre
Les outils d'investigations disponibles in-situ et en laboratoire
- ↻ 12h20 – 13h45 = Déjeuner
- ↻ 13h45 – 15h15 = Partie 3 => Lecture et exploitation d'un rapport géotechnique
- ↻ 15h15 – 15h35 = PAUSE
- ↻ 15h35 – 17h05 = Partie 4 => Étude de cas
Échange sur des situations particulières proposées par les participants
Conclusion

➡ Animation :

M. Dominique FELDMANN

Géologue - DU d'Expertise Judiciaire Université Montesquieu-Bordeaux IV
Expert de Justice près la Cour d'Appel de Poitiers
Administrateur de la Compagnie des Experts de Justice

➡ **Pré requis : Cette formation ne constitue pas un cours magistral en géotechnique, elle s'adresse à des professionnels du secteur de la construction et du génie civil ayant une formation de base en géologie et géotechnique capable de comprendre le langage particulier des sciences de la terre.**